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O n d e  M o r a  a  P o e s ia
B ra n c a  M a sse ra n  Coelho

À tarde, Febo ao despedir-se, estende 
Por todo o bosque onde está a poesia. 
Em homenagem (que só a ela rende). 
Seu manto rubro de ouro e pedraria.

Eis o Parnaso: a inspiração acende 
O seu farol de aurea fantasia ...
A natureza, de idéias resplende 
E o poeta escreve como por magia!

Verdes palmeiras farfalhando as sedas 
Em longas filas formam alamedas 
E  ouvem as juras dos casais nos bancos !

O céu no lago furta-côr se espelha 
E ali, curiosa, linda flor vermelha 
Contempla o idilio de dois cisnes brancos

Com a Ŝ ^̂ ocabana
Tanto a população de Lençóis 

Paulista como a de São Manuel, 
tendo que viajar pela Sorocaba- 
na com destino à Capital, na ida

Em Ribeirão Preto
Como dissemos anteriormente, 

nos jogos abertos do interior 
realizados em Ribeirão Preto, 
Lençóis Paulista foi dignamente 
representada pela equipe de V o
leibol e outros elementos, com
petindo em outros esportes.

Depois de ter triunfado bri
lhantemente sôbrc a equipe de 
Assis e São Joaquim da Barra, 
a turma de Voleibol lençoense 
capitulou diante do poderoso es
quadrão de Ribeirão Preto.

A equipe feminina, por sua 
vez, também reconheceu a der
rota frente ao conjunto de São 
João da Boa Vista após ter ven
cido a equipe de Londrina.

Não é por certo, um triunfo 
total que os lençoenses consegui
ram nas competições de Ribei
rão Preto, porém, já é uma gran
de manifestação de que o nosso 
Voleibol, aliás, o nosso es
porte foi condignamente re
presentado, fazendo belíssima fi
gura nos pormenores e atuações 
que se sucederam.

Queremos aqui, deixar as nos
sas felicitações aos bravos es
portistas lençoenses, às profes
soras de Educação Física e, 
principalmente ao seu esforçado 
orientador; Prof. Laudelino de 
Lima Rolim. que, até aqui não 
mediu sacrifícios para dar a 
Lençóis Paulista um esporte à 
altura do seu progresso geral.

como na volta, não fazem o per
curso em nada menos de doze 
a treze horas de viagem.

Ora c isso porque? Porque a 
Sorocabana não mantem trens 
diretos, de passageiros, de Bau
ru a S. Paulo e vice versa.

As composições de ramal são 
ligadas aos trens destinados ao 
tronco. E como o atraso dos 
trens da Alta Sorocabana é cou- 
sa quasi natural, os passageiros 
desta zona permanecem na «do" 
ce» espectativa, fazendo horário, 
quando não em Botucatu é em 
Rubião Junior.

Essa medida da Direção da 
Sorocabana. querendo reunir duas 
Composições numa só, é um pro
cesso enervante e prejudicial às 
populações de Lençóis Paulista e 
São Manuel, dois centros popu
losos e que mereceríam maior 
consideração dos dirigentes da 
estrada de ferro.

Assim sendo, estamos para 
crêr que se os srs. prefeitos de 
Lençóis Paulista e São Manuel, 
intêrviessem no caso, a Soroca
bana alteraria essa medida, não 
obstante alegasse que as com
posições diretas de Bauru a São 
Paulo e vice versa dariam pre
juízo.

O fato é que essa medida enerva e, 
depois, causa um prejuizo enorme às 
duas população, considerando o tempo 
que se perde.

Estamos na «boca» de São Paulo e, 
entretanto, permanecemos a doze a tre
ze horas de distancias, unicamente por
que a Sorocabana não considera o sa- 
crificio da populações de dois centros 
que muito lucro lhe trazem com o trans
porte de mercadorias.

Requisição de Aguar
dente

Continua com grande regula
ridade a retirada da aguardente 
das fabricas, pelo I. A. A. não 
obstante o mau tempo reinante 
destes últimos dias.

Segundo nos informou o sr. 
Luiz de Azevedo, gerente da 
Distilaria, o I. A. A. já efetuou 
aos srs. canavieiros, o pagamen
to de um milhão e duzentos mil 
cruzeiros.

Desvalorização do 
cruzeiro

Nos nossos meios comerciais, 
ventila-se que o cruzeiro será 
desvalorizado, para fazer face a 
certas circunstâncias econômicas 
do país.

Entretanto, segundo afirmou o 
sr. Ministro da Fezenda, o cru
zeiro jamais será desvalorizado, 
permanecendo, assim, em sim
ples boato o que se vem comen
tando acerca dessa medida go
vernamental.

Futebol
Juvenil Extra Lençoense 4 ver

sus Juvenil Sãomuelense 0

Domingo último, na cancha 
do CAL, defrontaram-se as e- 
quipes do Juvenil Extra Lençoen
se e o Juvenil Sãomanuelense, 
saindo vencedor o quadro local 
pela contagem de 4 tentos a 0, 
gois êsses consignados por Ma- 
ganha, Luiz, Moretinho e Mário.

O quadro vencedor alinhou-se 
com Dito, Elio e Rui: Marcelino, 
João e Antoninho; Luiz, Azor, 
Mário, Maganha e Moretinho.

Atuou a partida o sr. Benedi
to Augênio, cuja arbitragem foi 
ótima.

H oje em  S ã o  M an u e l
Para completar a tarde e.«por- 

tiva de hoje em São Manuel, em 
partida revanche, realizar-se-à, 
interessante preliminar entre o 
esquadrão do Juvenil Extra Len
çoense e Juvenil Sãomanuelense.

O esquadrão lençoense tudo 
fará para levar a melhor, pro
curando assim não desfazer a 
vitória alcançada domingo últi
mo em nossa cidade.

Hoje no Cine Guarani, em 2 
colossais sesões às 19 e 21 hrs. 

com Fada Santoro

O Milagre de Amor

O sr. Mário Bene, Se
cretário da Fazenda, 
visita Lençóis paulista, 
em caráter Particular

o  sr. Mario Beni, tendo pre
sidido a Concentração, Fazendá- 
ria em Bauru, aproveitou o en
sejo, visitando Lençóis Paulista, 
em caráter particular,

S. Excia. que vinha acompa
nhado do sr. Américo Portugal 
Goveia, Diretor da Secretaria 
da Fazenda; sr. Rafael Gusti, 
Diretor do D. S. I. Cap. Lelis 
Viana, sr. Rafael Ribeiro, Dire
tor Geral do Setor da Receita, 
chegou a esta cidade às 11 ho
ras, onde, estava sendo 
esperado pelo sr. Virgílio Capoa- 
ni, prefeito Municipal, sr. Geral
do de Barros, prefeito de São 
Manuel, sr. Desideiro Minetto, 
prefeito de Macatuba, sr. Olavo 
Brega, Presidente da Gamara 
daquela cidade; sr. Fabio Maxi- 
miliano. Delegado Regional da 
Fazenda de Bauru, vereadores 
da Camara de Lençóis, autorida
des federais, estaduais, elemen
tos do nosso comercio, industria, 
lavoura e corporação musical, 
que abrilhantou a chegada do 
ilustre visitante.

Na prefeitura falou o sr. Gi- 
no Bosi, vice-presidente da C â
mara, saudando o ilustre excur
sionista e seus companheiros de 
viagem.

Depois, o sr. Mario Beni vi
sitou o nosso Ginásio e o Ubi- 
rama Tênis Clube, onde ali tive
ram ocasião de <̂ alar o sr. Geraldo 
de Barros, em nome do povo e 
Câmara locais, respondendo o 
sr. Secretário da Fazenda, inte
grando na sua oração palavras 
de elogios ao sr. Lucas Garcez 
e sr. Adhemar de Barros, afir
mando, também que voltará a 
Lençóis Paulista, permanecendo 
maior tempo.

Servido o coquetel no Clube, 
a numerosa comitiva seguiu ru
mo à Rocinha, onde fõra servi
do lauto almoço.

Assinem a Coleção S âP âiV H  
Agente nesta cidade 

Herminio Jacon

Plantio de Algodão
Ainda que, no ano passado, o 

preço do algodão tenha, no iní
cio, preocupado grandemente os 
srs. algodoeiros, mesmo assim, o 
«Ouro Branco», no nosso muni
cípio, está sendo plantado em 
elevada porcentagem.

O  Pãlácio dos Rádios serve bem,
porque oferece sempre o melhor.
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D r. João Paccola Prim o
m É D I c 0

C lí n ic a  g era  de a d u lto s  e c r ia n ç a s  -- C iru rg ia  
D oenças do Ouvido, N ariz  e G a rg a n ta

P a rto s

Ex-interno por concurso ão Pronto Socorro flo Rio õe loneiro — Ex-interno por 
concurso õo fnoterniõaáe õo Hospital 5ão Francisco õe flssis ò cargo õo Dr. 
guinogo — Ex-interno resiòente õo Coso õe Soúâe São lorge (Rio de loneiro)

Caixa, 35 - Fone, 48 - Lençóis - Paulista - Est. de São Paulo

Incidente entre o go
verno baiano e o snr. 

Café Filho
SALVADOR, 20 — Teve a 

maior repercussão o incidente 
verificado entre o governdor do 
Estado, o sr. Café Filho, vice- 
presidente da Republica, e os 
senadores que ora visitam a 
Bahia. Os mesmos, aborrecen
do-se com a atitude do gover
nador, não comparecendo ao 
desembarque da comitiva, recu- 
saram-se a tomar parte no ban
quete em homenagem ao sr. 
Loureiro da Silva, diretor do 
Banco do Brasil. O chefe da 
Casa Militar do governador es
teve no Hotel Bahia, reiterando 
o convite, mas o sr. Café Filho 
e os senadores persistiram no 
seu proposito. Teriarn alegado 
que o banquete era apenas em 
homenagem ao sr. Loureiro da 
Silva e não a eles, visitantes.

O novo matadouro 
municipal

Como é do dominio publico 
e já temos feito referencias mui
tas vezes, dentro de pouco tem
po será iniciada a construção 
da fábiica de licores nesta ci
dade, onde se acha atualmente 
o Matadouro Municipal. E para 
isso, o mesmo será transferido 
para outro local.

Segundo temos conhecimento 
a planta do novo Matadouro Mu
nicipal já se encontra com o 
sr.^preteito. Será um Matadouro 
moderno, podendo ser abatidas 
trintajezes diarias e cuja edifi
cação amontaiá a importância 
de seiscentos mil cri zeiros.

Anunciem nêste jornal

sinToniSE SEU r p r r e- 
LHO PRRR R RR’D10 DE 

TODOS
ZYR-36 Soc. Rádio Di

fusora de Lençóis Paulista 
1530 Kilociclos.

ESTE
JORNAL 
FEITO 
PARA 
OS LARES

A g e n t e  n e s t a  c i dad^e
D U I L I O  C A P O A N I

Inauguração da nova 
Igreja

Como temos feito alusão mui
tas vezes, a nova Igreja Matriz 
deverá ser inaugurada no dia 19 
de Novembro, mas, achando-se 
ainda em repouso o revmo. Vi
gário, cuja ausência sera pelo 
espaço de um rrês, presume-se 
que a festa de inauguração trans- 
ferir-se-á para outra data a ser 
marcada.

E’ justo que assim a Comis
são proceda porque o revmo. 
Vigaiio deverá estar presente 
nessa ocasião.

Descarrilou o trem ma
tando 21 pessoas

COLENSO, Natal, 20 — As 
turmas re socorro retiraram 21 
corpos de sob os destroços do 
trem que descarrilou perto de 
Heavitrees. Teme-se que o nú
mero de mortos possa ser ele
vado, já que dois vagões ainda 
se acham sepultados sob os es
combros. Mais de 50 pessoas 
foram conduzidas para o hospi
tal. Trens de socorro e ambu- 
lancias se acham no local do 
desastre.

NOS EE. UU.

Em greve 300 mil 
Mineiros

PITTSBURGH, 20 -  Mais de 
trezentos mil dos trezentos e 
cinquenta e sete mil minei
ros deixaram de apresentar-se 
ao trabalho, iniciando, ao que 
parece, uma greve extra-oficial 
em toda a nação. O sr. John 
Lewis, presidente do Sindicato 
dos Mineiros Munidos, não deu 
ordem para essa greve, porem, 
existe a impressão de que os 
mineiros consideram rescindidos 
seus contratos com a medida 
oficial que baixa quarenta cents 
do aumento que haviam logra
do em seus salarios.

Chitto ôí Paccola
Representantes do col

chão de molas «BRASIL» 

nesta cidade

Artigos de luxoe 
Populares

rasa

One Guarani
FILM ES DA SEM AN A

Hoje e Amanhã 
com Fada Santoro

O Milagre do Amor
Terça feira

H EQANÇA ATRAPALH ADA
e a continuação da série 

MULHER TRIGRE

Quarta e Quinta Feira 
com Maria Montes 

ALl BABÁ E OS 40 LADRÕES

Sexta Feira 
com Clark Gable

Aventura no Oriente

com
Sábado
Loretta Yong

Calunia
E a continuação da Série

FLASH GCRDON NO 
PLANETA MARTE

A Estrada Ideal
Por RL RETO

As estradas de borracha são 
as melhores e as mais econômi
cas. Nem o asfalto, nem o ci
mento podem competir com a 
borracha. O asfalto é sensivel 
ao calor. O cimento parte-se com 
relativa facilidade.

A borracha tem todas as van
tagens. Em primeiro lugar, as 
estradas pavimentadas com bor
racha são muito mais lisas, mais 
homogêneas.

Numo estrada de borracha, o 
automovel desliza sem solavan
cos, por pequenos que sejam.

Em segundo lugar, a estrada 
de borracha não se estiaga fa
cilmente.

A duração é várias vezes 
maior do que a das estradas 
comuns, de asfalto, concreto ci
mento.

Finalmente, o desgaste dos 
pneumáticos é muito menor so
bre este novo tipo de estrada.

O que lhes estou dizendo é 
apenas um resumo do que aca
ba de ser comprovado nos Es
tados Unidos, onde acha-se ago
ra em uso uma estrada pavimen
tada com borracha.

Esta rodovia fica ao norte do 
Estado de Massachussets, e faz 
parte da Estrada Número Um.

Nos Estados Unidos, as es
tradas de rodagem são numera
das.

A Número Um começa no 
estado sulino de Florida e vai 
até a fronteira com o Canadá.

Como é uma estrada sobre a 
qual há muito trânsito, era de 
manutenção muito dispendiosa.

Daí a ideia de pavimenta-la 
com borracha.

As estradas de borracha fo
ram construídas pela primeira 
vez há cerca de 15 anos emja- 
va, em Singapura e na Holanda.

Uma dessas ptradas — a que 
passa por Rottêrdam, na Holan
da — provou ser tão sólida e 
durável que em 12 anos de uso 
continuo nunca necessitou de 
reparos.

Esses 12 anos de duração sem
(continua na página seguinte)



a E^co

2>r. José J i. de Õ. Jííachado
LIN IC A  G ER A L

ClRUKBIFi-mOLESTlfl QE SEnHORflS E CRIflnÇFlS-PBRTOS 
Fone — 1-2-7 — Consultório e Residência, Rua Tibiriça 890

Cia. Paulista de Força e Luz
AVISO IMPORTANTE 

Racionamento âe Energia Elétrica
A Companhia Paulista de Força e Luz, autorizada pelo Ofí

cio n.o DG —1530/52, de 8-9-1952, comunica aos C O N SU M ID O 
R ES EM  G ERA L que continuam em vigor os horários e dias de- 
determinados para o racionamento de energia eletrica nesta cidade 
de LENÇÓ IS PA U LISTA , São Manuel, Água de Rosa, Igualdade, 
Toledo, Pratania, Alfredo Guedes, Paranhos, Areopolis e Rodri
gues Alves.

Nestas condições. Lençóis Paulista e as localidades indicadas 
ficarão sem energia eletrica das 13 às 16 horas, todos os dias da 
semana, com exceção dos domingos. O S C O N SU M ID O R ES DE 
FO RÇA  M O TR IZ  deverão manter os seus motores desligados das 
19 as 22 horas, tôdas as SE G U N D A S E  Q U IN TA S FEIRA S, e 
continua também proibida a iluminaçã'^ de fachadas, vitrines e mar
quises, e a ligação de anúncios e letreiros luminosos antes das 22 
horas todos os dias da semana, excetuando os domingos e feriados.

A Estrada Ideal
(continuação da pagina anterioi)
reparos incluem os anos da úl
tima guerra mundial, quando a 
estrada foi usada por veículos 
militáres de todos os tipos.

Nos Estados Unidos, o pro
duto de borracha que está sen
do usado chama-se Surfa-Sealz.

Este produto é fabricado de 
borracha natural pela U. S. 
Rubber Company.

Inicialmente, foi feita uma ex- 
periencia com um pequeno tre
cho, construído em 1949. Ao la
do do trecho de borracha foi 
feito um trecho de asfalto.

No fim de um ano, o trecho 
de asfalto já necessitava repa
ros. O trecho de borracha con
tinua como novo.

Segundo hany Fisher, enge
nheiro do Bureau de Borrabha 
Natural uma organização cien
tifica — as rodovias de borra
cha são muito mais seguras por
que um automovel nelas não der
rapa, e pode parar com maior 
facilidade, em caso de emergen- 
cia.

A coisa é tão boa que a cida
de de New York já está fazen
do planos para constiuir ruas 
de borracha.

Para as cidades, uma das van
tagens é que as ruas de borra
cha absorvem grandemente os 
ruidos dos veículos.

Novo Cinema
Segundo temos informações, 

pessoas da nossa cidade preten
dem construir um novo cinema 
em Lençóis Paulista.

E conforme ainda as mesmas 
informações, o inicio da cons
trução depende somente do lo
cal, que será anexo ao Ubirama 
Tenis Clube ou onde se acha o 
atual.

S e ja  am igo  do O E ’co 
Fazen do  u m a  a s s in a tu r a

Firmarão acordo coma 
União os Estados do 

Ceará e da Bahia
Rio, 21 — O sr. Horacio La- 

fer, ministro da Fazenda, vem 
patrocinando, desde o inicio de 
sua gestão, uma serie de acor
dos de entrosagem de fiscaliza
ção de tributos entre a União 
e os Estados. Antes da Confe
rência dos Secretários da Fazen
da, realizada nesta capital, entre 
12 e 15 de agosto do corrente 
ano, já haviam sido firmados 
convênios dessa natureza entre 
a União e os Estados de São 
Paulo, Paraná, Santa Catarina e 
Rio Grande do Sul e o Distrito 
Federal. Atendendo ao apelo 
formulado, nessa reunião, pelo 
ministro Lafer, novo convênio 
foi firmado, logo após a sua 
realização, entre a União e o Es
tado do Maranhão. Agora, mais 
dois Estados, o Ceará e a Bahia 
vão também firmar acoidos se
melhantes.

Comarca de 
SençóiS paulista

A criação da Comarca de Len
çóis Paulista, assunto muitas ve
zes debatido na Assembléia Le
gislativa do Estado, é matéria 
que ainda continua em fóco. E 
na marcha em que se encontram 
as opiniões e debates, não há 
dúvida alguma, de que a restau
ração da nossa comarca não se 
fará tardar, diante do grande 
desenvolvimento do município 
lençoense.

Pois, diante do surto econô
mico de Lençóis Paulista, tanto 
no seu interior como na cidade, 
a Legislação Bandeirante não 
poderá fugir à nossa justa pre- 
tenção, visto que o índice da 
nossa evolução econômica é o 
documento primordial para a 
consumação do nosso desejo e 
aspiração.

D r. A ntonio Tedesco
M EDICO

C lín ic a  g e ra l - O perações - P a r to s

Rua FlorianoPeixoto, 345 - LENÇÓIS PAULISTA - Fone, 61

Banco Nacional da Cidade 
de São Paulo, S .A .

FUNDADO EM 1924

Capital e Reservas cr$ 65.500.000,00
UM A C O M PLETA  O RGAN IZAÇAO  BA NCÁ RIA  

ÁS SU A S O R D EN S

DEPÓSITOS — DESCONTOS — OAUÇAO — CÂMBIO — COBRANÇAS 
CUSTÓDIA — ORDENS DE PAGAMENTO — COFRES DE ALUGUEL

l{apídez - eficiência - Cconomia
M atriz S ã o  P au lo

Rua São Bento n.o 341 — Caixa Postal 1611 e 23 D 
Telefone — 3-4101 (Rêde Interna) End. Telegiáfico- DUCOR

A gên cias U rb a n a s : n a  C a p ita l
BRÂS
CENTRAL
LAPA
LUZ

RIO DE .JANEIRO

Avenida Celso Garcia n.o 503 
Rua Marconi n.o 45 
Rua Cincinato Pomponetn.o 187 
Rua Florêncio de Abreu n.o 757

F i l i a i s :
-----  SANTOS CURITIBA

A gên cias no In terio r
Barra Mansa (Est. do Rio) — Botucatu — Cambará (E.st. do Paraná 
Campinas — Cruzeiro — .Jaboticabal — Jacareí — Jaú  — Lençóis Paulista 
Lorena — Mogi das Cruzes — Mogi Mirim — Paraguaçú Paulista — Pinhal 
I^iraeicaba — Presidente Prudente — Santa Cruz do Rio Pardo — Santo- 
André — Sertãozinho Taubaté

CORRESPONDENTES EM TÓDAS AS PRAÇAS DO PAIS 
E DO EXTERIOR

Coniinuam os melho
ramentos urbanos

o  sr. Virgílio Capoani, pre
feito municipal, continuando na 
execução do seu plano de ele
vada administração, além dos 
numerosos serviços já iniciados, 
agora, começou o calçamento 
do ultimo trecho da rua parale
la à Tibiriça.

S. Sa. assim sendo, dentro em 
breve, assim como na Vila Ma- 
medina, estará estendendo, dessa 
fóima, melhoramentos em todos 
os bairros da cidade.

Cadeia publica
Em notas anteriores, fizemos 

referencias que, a pedido do sr. 
prefeito, o govêrno do Estado, 
construirá nova cadeia publica 
nesta cidade.

Como estamos sendo infor
mados, agora, o novo edifício 
publico terá inicio dentro em 
breve,possivelmente em outro 
local a ser designado.

Festa de 15 de 
Novembro

Os primeiranistas da Escola 
Normal de Lençóis Paulista es
tão se movimentando no senti
do de apresentar no dia 15 de 
Novembro, no Grupo Escolar 
«Esperança de Oliveira», a festa 
de comemoração de mais um 
aniversário da proclamação da 
República, que, desta vez, ficou 
a cargo dos normalistas, como 
prática de preparação profissio
nal.

O anúncio é a fonte de 
riqueza nos negócios. 

Anuncie, pois no “Eco” e 
verá seus negócios progre

direm rapidamente.

Assistência técnica à 
industria nacional

Rio, 22 — Amanhã, no Itama- 
rati, deverá ser assinado o acor
do entre o Brasil e os Estados 
Unidos sobre assistência técni
ca à industria brasileira. Ao ato 
deverão estar presentes os minF 
tros Neves da Fontoura, Sega
das Viana, o sr. Herschel John
son, embabcador norte-americano 
e o deputado Euvaldo Lodi, pre
sidente da da Confederação Na
cional da Industria.

Assinem a Coleção S3FHÍV3. 
Agente nesta cidade 

Herminio Jacon



Numa Festa
Achando-me mima festa, on

de a  concorrência popular éra 
coisa extraordinária, comecei a 
contemplar todas aquelas fisio
nomias, masculinas e femininas.

E  na minha analise, conjectu- 
rava, perguntava a mim mesmo: 
quantas caras, quantos rostos e 
um diferente do outro, dificil 
encontrar-se dois que se confun
de na semelhança.

E  assim, aprofundando -me nas 
minhas conjecturações, ainda me 
fiz essa pergunta: tantos rostos, 
tantas fisionomias estou vendo 
agora, umas conhecidas outras 
extranhas e será que as que ve
jo pela primeira vez, terei a opor
tunidade de encontra-las nova
mente? Ou nunca mais?

E  no meio daquela multidão 
descobri um rosto de mulher que 
me impressionou logo de inicio 
e desde já comecei sentir sau
dade que trazem uma festa, uma 
reunião de povo como a que eu 
também tomava parte.

Lisser

Keàator-Chefe: Hermínio lacon Superintenôente: Paulo 0. Hetlo

Diretor: RLEXflnD KE CHITTO

ANO XIV Lençóis P a u lis ta , 26 de O utubro de 1952 N úm ero 754

nari; srta. Lucila Ferreira Braga.
Dia 1.0 —’ menino Álvaro Ca- 

puto; sra. Lina Bosi Canova. 
esposa do sr. Emanuel Canova.

Copvite

Crônica
(loão ninguém)

Dizes que não te amo, que 
minto quando te falo de amor. 
Duvidas do bem que te quero, 
embora, na verdade, esteja tão 
apaixonado por t i ! Condenas 
meus impulsos e repudias os ca
rinhos que só guardo para tí, 
como se o desejo enorme que 
me inspiras, pudesse alguma vez 
apagar o meu amor !

Como estás enganada ! Eu te 
desejo, sim, e quero que sejas 
minha. São teus todos meus bei
jos, e tôda volúpia que há em 
mim, mas eu te amo.

Meu amor por tí é tão gran
de, tão teu ! Quero-te o maior 
dos bens, e quero que sejas o 
meu bem. Quero que sejam as 
mesmas as nossas alegrias, e 
que estejamos juntos nas nossas 
mesmas dores. Se sofres, eu so
fro contigo, e se tenho o cora
ção em festa, é a tí que vou le
var minha felicidade!

Tú não podes condenar assim 
minha ansiedade, pois há tanta 
doçura em meu amor... Não po
des ser tão indiferente, se para 
mim, tudo o que é bom, és tú... 
Como podes, enfim, esquecer os 
nossos sonhos, quando em meu 
lar vazio, tudo te espera...?

Quero crer que o povo desta 
cidade, que acompanha há dois 
meses o programa do concurso 
de beleza que aqui está se rea
lizando, faça alguma cousa em 
favor das candidatas já inscritas 
ou procure, que ainda é tempo, 
mais candidatas, pois que tem 
uma infinidade de belíssimas jo
vens que ainda não tiveram se
quer um voto! Toda a casa co
mercial, devia ter a sua preferi
da, não digo em simpatia, mas, 
em beleza. Agora é a hora de 

1 analizarmos os traços fisionomi- 
j COS, porque se trata de um con

curso de beleza.
Mesmo que vejam que uma 

jovem é linda mais não lã mui
to simpatica, porque simpatia, 
quasi nunca está ao lado da be
leza. Não é possível. Não é]pos- 
sivel dois pontos de atrativos 
juntos, se bem que existe isso, 
mas é muita sorte!

Este apelo é dirigido a todos 
os estabelecimentos em geral, 
assim Lençóis Paulista concor
rerá para uma fesca que será 
abrilhantada por um núcleo de 
pessoas do Rio de laneiro, 
que virão trazer a cidade sua 

I primeira visita e que farão a 
I coroação dasRainha. Peço nova

mente ao pôvo, sua colaboração 
a fim de que este certame de be 
leza, se torne uma causa 
inesquecível. Concorra para o 
engrandecimento de Lençóis Pau
lista, com tudo aquilo que a tor
ne famosa e conhecida.

Às urnas meu pôvo!

LULA

Aniversários
FA Z EM  A N O S:

Hoje — sra. Amélia Batistela, 
esposa do sr. Luiz Batistela; sra. 
Cacilda Morctto, esposa do sr. 
Antonio Moretto Sobr.; srta. Ze- 
linda Radicchi; jovem Archan- 
gelo Brega Primo: menino An
tonio Silvio, filho do sr. Nello 
Breda e de Dna. Angélica Brega.

Dia 28 — menina Angelina 
Aparecida, filha do sr. Primo 
Campeão e de Dna. Dalva Cam
peão; menina Ivone Maria, filha 
do sr. Virgílio Grande e de Da. 
Lídia Malavazzi Grande; srta. 
Anelices Capoani.

Dia 29 — menino Edvaldo 
Paccola, filho do sr. Silvio Pac- 
cola.
Dia 30 — sr. Benedito Baccili, 
residente em Sto. Anastacio: 
menina Mariza Terezinha Bac
cili: Sra. Edna Capelari.

Dia 31 — sr. Flávio Cam pa-

Posto de Puericulliira
Abaixo apresentamos o movi

mento do Posto de Puericultura 
local, podendo, assim, o nosso 
leitor estar ao par o que repre
senta hoje a nossa instituição de 
assistência social;

M ES DE SETEM BR O
8.0 mês de funcionamento

Crianças matriculadas 104 
Crianças consultadas 744 
Vacinas aplicas 136
Injeções aplicadas 380
Vermífugos 67
Latas de leite 272
Penicilina 20.800.000 unidades 
Total de crianças matriculadas 

800.

Violento terremoto na 
Turquia

Estambul, 22 — No terremoto 
ocorrido na cidade de Adan, 
província de Cenhan, na Tur
quia, às 19 h lO, verificaram-se [ 
doze mortes, trinta feridos e nu
merosos edifícios destruídos.

Anunciem nêste jornal

prefira o melhor Preferipao

S T U D E B A K E R '
Automóveis, Caminhões e Caminhonetes

Mã  mtsis d e cersi an os

máquinas e implementos agrícolas

CONSULTE-NOS SEM COMPROMISSO 
sobre seus problemas de mecanização

AOS SRS. FAZENDEIROS
Are suas terras em qualquer tempo com 

os afamados TRATORES MASSEY HARRIS 
em 28 modêlos. Arando mesmo em terre
no seco, o TRATOR MASSEY HARRIS, 
demonstra o motivo porque conquistou os 
r .s  prêmios na Exposição Internaciona’ de 
Toronto (Canadá).

Máquinas agricolas de tração animal — 
Arados — Cultivador — Plantadeiras — 
Segadeiras etc. — Motor estacionário com 
polia 2,3 e 4 H/P — Picador de forragens 
— DebulFador de n ilho, manual e com 

polia

Completo estoque de Pet^as Genuinas 

SERVIÇO ESPECIALIZADO

REUEnDEDORES RUTORlZflDOS 
GARRIDO OLIVEIRA & CIA. LTDA.


